



PELEPASAN EKSPOR KOMODITAS PERTANIAN

Menteri BUMN Erick Thohir (kedua kiri) bersama Menteri Perdagangan M Lutfi (kanan) dan Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (kedua kiri) serta Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (kiri) meninjau kontainer yang berisi komoditas pertanian saat pelepasan ekspor bersama produk pertanian di Terminal Teluk Lamong, Surabaya, Jawa Timur, Jumat (12/3). Pelepasan ekspor komoditas pertanian Jatim di pelabuhan tersebut senilai Rp140 miliar dari total keseluruhan yang tersebar di 52 pelabuhan di Indonesia sebanyak Rp1,2 triliun.

24.000 Orang Tertipu Investasi Bodong, Total Kerugian Mencapai Rp21 Miliar

Fani menawarkan investasi kepada kliennya yang kebanyakan ibu-ibu, warga Kabupaten Indra Giri, Riau. Tapi setelah mendapat uang puluhan miliaran, Fani menghilang.

PEKANBARU (IM) - Puluhan ribu warga Kabupaten Indragiri Hulu (Inhu), Riau, menjadi korban investasi bodong. Kasus ini sudah dilaporkan ke polisi dan

polisi sudah menangkap pelaku bernama Fani. Dalam kasus investasi bodong dengan sasaran ibu-ibu arisan. Kerugian yang dialami warga diperkirakan

mencapai Rp21 miliar. Satu warga ada yang rugi hingga Rp150 juta.

"Total warga yang terkena investasi bodong ini 24.382 orang," kata Kasubbag Humas Polres Inhu Aipda Misran, Jumat (12/3).

Misran menjelaskan, pada awalnya wanita berusia 26 tahun itu mendekati seorang korbannya bernama Erawati. Kemudian dia membujuk agar Erawati berinvestasi uang dan bisnis elektronik. Dia mengiming-imingi pendapatan ratusan juta rupiah per bulan.

Erawati pun tergiur, dia menyeter uang Rp150 juta. Namun dengan catatan, Erawati harus mencari banyak teman untuk bergabung.

Erawati pun kemudian mengajak teman-temannya untuk masuk ke kelompok arisan. Karena tergiur, para ibu-ibu ini pun berinvestasi dengan jumlah uang yang bervariasi.

Investasi bodong ini mulai dilakukan sejak September 2020. Kini korbannya sudah mencapai puluhan ribu orang.

"Untuk bulan pertama korban pertama mendapatkan uang Rp180 juta. Sehingga korban tertarik untuk mencari teman," tukasnya.

Dari hasil pelaporan, ada 31 kelompok arisan di Kabupaten Inhu yang terjebak dalam kasus investasi bodong. Namun setelah mendapatkan uang cukup banyak, Fani menghilang. Warga pun melaporkan kasus ini ke polisi. "Tersebut diamankan di rumahnya di Jalan Lintas Rengat Desa Sungai Beringin, Inhu," tukasnya. ● mar

Sayembara, Temukan Pembuang Sampah Sembarangan, Hadiahnya Rp1 Juta

BEKASI (IM) - Karang Taruna RW 01 Kelurahan Mustikasari, Kecamatan Mustikasari, Kota Bekasi, membuka sayembara untuk 'menangkap' orang yang suka buang sampah sembarangan. Bagi yang menemukan oknum yang membuang sampah sembarangan akan mendapat hadiah Rp1 juta.

Sayembara itu berlaku bagi warga yang bisa merekam foto dan bukti buang sampah sembarangan. Keseriusan para pemuda tersebut dengan memasang spanduk sayembara di Jalan Jalan Ampera, Mustikasari, Kecamatan Mustikasari, Kota Bekasi pada Kamis 11 Maret 2021.

Aksi perduli mereka terhadap lingkungan ini viral di jagad media sosial dan diunggah di akun @bekasinians. "Ya niat kita baik

biar warga saling jaga lingkungan. Karena biar bagaimana juga sampah itu bisa nencemari lingkungan," kata Bendahara Karang Taruna RW 01 Mustikasari, Ocid, Jumat (12/3).

Uang untuk sayembara sebesar Rp1 juta diambil dari uang kas Karang Taruna. Ide itu tercetus lantaran sampah kerap muncul di jalan yang berada di antara pagar beton. Hal itu membuat warga setempat kerap membersihkan sampah di lokasi tersebut.

"Jalan Ampera di lingkungan RW 01 Mustikasari ini jadi salah satu titik yang sering muncul sampah. Kita tidak tahu sampah-sampah itu berasal dari mana, capek rasanya kita sering bersihin

► Bersambung ke hal 11

Abu Batu Bara Dihapus dari Daftar Limbah B3, PKB: Ancam Hidup Manusia

JAKARTA (IM) - Pemerintah menghapus fly ash and bottom ash (FABA) dari daftar jenis limbah B3 atau bahan berbahaya dan beracun. Politisi PKB, Daniel Johan mengatakan penghapusan justru akan mengancam kualitas

hidup masyarakat Indonesia. "Saat masih diatur saja, lingkungan masih tetap banyak yang rusak akibat berbagai pelanggaran, apalagi kalau sekarang dibebaskan, bisa semakin mengancam kualitas hidup manusia

Indonesia," kata Daniel kepada wartawan, Jumat (12/3).

"Dikeluarkannya limbah pembakaran batu bara dari kategori limbah beracun B3 sangat berisiko

► Bersambung ke hal 11

Aliran Sesat Hakekok, Pria dan Wanita Ritual Mandi Bersama Tanpa Busana

PANDEGLANG (IM) - Masyarakat Pandeglang, Jawa Barat digegerkan munculnya aliran sesat Hakekok. Pasalnya, pengikut aliran ini melakukan ritual mandi bersama laki-laki dan wanita tanpa busana. Polres Pandeglang telah

menangkap 16 orang terkait dugaan aliran sesat di Kabupaten Pandeglang, Banten. Mereka diamankan usai beredar video mandi bareng antara laki-laki dan perempuan hingga anak-anak dalam kondisi tanpa busana yang

hebohkan warga setempat. Dalam tayangan video yang beredar, tampak belasan warga sedang mandi bersama-sama sambil mengikuti ritual keagamaan

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Dukung PPKM Mikro, Satgas Bentuk 23 Ribu Posko Covid-19

JAKARTA (IM) - Ketua Bidang Data dan Teknologi Informasi Satgas Covid-19, Dewi Nur Aisyah melaporkan hingga saat sudah terbentuk 23.000 Posko Desa/Kelurahan. Pembentukan posko tersebut untuk mendukung pelaksanaan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) mikro.

Meski yang melaksanakan PPKM mikro hanya 10 Provinsi yakni 7 Provinsi di Jawa-Bali dan 3 wilayah baru yakni Sumatera Utara, Kalimantan Timur, dan Sulawesi Selatan. Namun, 23.000 Posko ini tersebar di

32 Provinsi. "Pelaksanaannya ada kurang lebih 23.000 Posko terbentuk di 32 Provinsi," kata Dwi secara virtual.

Dewi mengatakan, meskipun dari Instruksi Mendagri yang diwajibkan melaksanakan PPKM mikro ada di 10 Provinsi, namun provinsi lain juga berinisiatif untuk membentuk PPKM mikro sebagai penanganan Covid-19.

Dewi pun mengatakan, PPKM mikro merupakan satu strategi terbaik untuk pen-

► Bersambung ke hal 11



PROYEKSI PERTUMBUHAN EKONOMI INDONESIA 2021

Suasana deretan gedung bertingkat dan jalur LRT yang tengah dibangun di Jakarta, Jumat (12/3). Organisation for Economic Co-Operation and Development (OECD) memperkirakan ekonomi Indonesia akan tumbuh 4,9 persen yoy, ekspektasi untuk pertumbuhan yang lebih tinggi terlihat di pasar keuangan dan pasar komoditas, terutama dengan harga minyak yang meroket di tengah pandemi.

IDN/ANTARA

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEOV, Kemendik Kemang, Grand Lucky, Market City PIK Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Ada dua hal yang tidak bisa ditunda dalam kehidupan: berbakti kepada orang tua dan melakukan kebajikan. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Petugas Bandara Hancurkan Jam Tangan Mewah Seharga Rp775 Juta



MUHAMMAD Ismail yang baru pulang dari Dubai, UEA, mengalami kejadian tak menyenangkan di Bandara Internasional Kariput, Negara Bagian Kerala, India, pekan lalu.

Petugas bandara terlanjur menghancurkan jam tangan mewah senilai 200.000 Dirham Uni Emirat Arab (UEA) atau sekitar Rp775 juta milik Ismail. Mereka menuduh Ismail menyelundupkan emas di dalam jam tangan tersebut, namun ternyata tidak ada.

Kejadian berawal saat Ismail diberhentikan petugas bea cukai bandara yang kemudian memintanya untuk melepas jam tangan Audemars Piguet. Ismail tak melihat saat jam tangannya dihancurkan petugas di sebuah ruangan dan dikembalikan dalam bentuk pecahan enam bagian.

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.440,00	14.175,00
SGD	10.920,00	10.590,00
AUD	11.292,00	10.992,00
EUR	17.451,00	17.106,00
HKD	1.901,00	1.801,00
GBP	20.384,00	19.998,00

Jumat 12 Maret 2021 16.00 WIB